



Culminado el primer semestre de este año el santiaguero municipio de Contramaestre muestra positivos resultados en la atención a las comunidades vulnerables. Allí se ha trabajado especialmente en barrios rurales donde residen los mayores conglomerados humanos que deciden en la producción de alimentos. Las acciones en la vivienda, viales y obras de beneficio social en general, han potenciando el vínculo con el pueblo y la participación popular en la solución de sus problemáticas.

Ver más aquí:

[Fuente:TurquinoTeVe](#)